

ISMAEL ESLAVA PEREZ



Estudios realizados

Realizó sus estudios profesionales en la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México, realizó estudios del idioma francés en el Instituto Francés de América Latina (IFAL). Realizó estudios de especialización correspondiente a la carrera judicial en el Instituto de Especialización Judicial

de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, en 1987-1988. Fue becario del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, en 1984-1985.

Actividades académicas

Asistencia a numerosos congresos, conferencias, cursos y seminarios, organizados por el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM.

Ponente en diversos congresos y conferencias tales como los siguientes: Primer Congreso de Estudiantes de la UNAM; primero y segundo congreso nacional de la juventud, IV Congreso Nacional de Historia del Derecho, recientemente en el ciclo de conferencias "Renovación Política y Partidos Políticos", entre otros.

Profesor adjunto de las materias Teoría General del Proceso y Amparo, en la Facultad de Derecho de la UNAM. A partir de noviembre de 1989, miembro del H. Consejo Interno del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM.

Actividades profesionales

Técnico Académico por oposición en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM 1985 a la fecha, adscrito primero a la Sección de Jurisprudencia y posteriormente al Centro de Documentación de Legislación y Jurisprudencia.

Asesor Jurídico en las Delegaciones Políticas Xochimilco y Gustavo A. Madero.

Jefe del Departamento de Amparos de Halcón.

Reconocimientos académicos

En noviembre de 1983, tercer lugar en el concurso de ensayos "Nuestra Universidad Hoy y Mañana".

Premio al Mérito Universitario Medalla de Plata "Gabino Barreda".

Diploma de mejor alumno de la generación 1983-1987 de licenciados en Derecho.

Trabajos publicados:

"Nuestra Universidad Hoy y Mañana", ensayo de la situación pre-valeciente en la Universidad, publicada por la UNAM en 1987.

"La representación política de las minorías en el siglo pasado" en Memoria del IV Congreso de Historia del Derecho, UNAM en 1988.

Regulación Jurídica del Intervencionismo Estatal en México (obra colectiva), 1988.

Colaborador en la obra La Interpretación Constitucional de la Suprema Corte de Justicia de la Nación en materia de Impuestos 1917-1985, coedición Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM y Tribunal Fiscal de la Federación.

Colaborador en la elaboración del Índice de Criterios de Interpretación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y Tribunales Colegiados de Circuito 1917-1986, aún sin publicar.